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Öffentliche Sitzung des Kreisjugendhilfeausschusses am 16. November 2020 
 
 
BESCHLÜSSE UND ZUSAGEN 

 

1. Verlängerung Bundesprogramm „Kita-Einstieg: Brücken bauen in frühe Bildung" 
   
 Empfehlungsbeschluss an den Kreistag (einstimmig): 

Der Fortführung des Bundesprogramms Kita-Einstieg und der Finanzierung der antei-
ligen Projektkosten für weitere zwei Jahre wird zugestimmt. 

 

Hinweise: 

Herr Zedler nimmt wegen Befangenheit weder an der Beratung noch an der Beschluss-
fassung teil. 

 

2. Förderkonzept für Familienberatung im Landkreis Konstanz 
   
 Empfehlungsbeschluss an den Kreistag (einstimmig): 

1. Der Landkreis Konstanz fördert Kommunen bei der Durchführung von Familien-

beratung in Kindertageseinrichtungen auf Grundlage der Förderrichtlinien ab 

dem Kindergartenjahr 2021/2022 (Anlage 1). 

2. Die von der Verwaltung ausgearbeiteten Förderrichtlinien und Rahmenkonzepti-

on werden beschlossen. 

3. Die Förderung der Projektphase (2019 und 2020) wird bis zum Inkrafttreten der 

Förderrichtlinien fortgeführt. Dabei entfällt eine anteilige Förderung für bis zu 

8,1 Stellenanteile auf die Stadt Singen. Auf die Gemeinde Rielasingen-

Worblingen entfällt eine Förderung für bis zu 0,35 Stellenanteilen.  

 

3. Vorberatung Haushalt 2021; 
Teilhaushalt 3 - Soziales und Gesundheit; Produktbereich 36 Kinder-, Jugend-, und 
Familienhilfe 

   
 Empfehlungsbeschluss an den Kreistag (einstimmig): 

Dem Teilhaushalt 3, Produktbereich 36 - für den Bereich Kinder-, Jugend- und Fami-
lienhilfe wird zugestimmt.     
 

4. Verschiedenes - Bekanntgaben - Anträge - Wünsche 
  

4.1. Förderung der freien Jugendhilfe; 
Neues stationäres Jugendhilfeangebot im Landkreis Konstanz 

   
 Der Vorsitzende teilt mit, dass swe Kommunalverband für Jugend und Soziales (KVJS) 

dem Christlichen Jugenddorfwerk Deutschlands (CJD) die Betriebserlaubnis für eine 
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Wohngruppe in Steißlingen erteilt hat. 
 

4.2. Zusammenfassung aller präventiver Einrichtungen im Landkreis Konstanz; 
Anfrage Kreisrätin Özdemir 

   
 Kreisrätin Özdemir erinnert an den Antrag der GRÜNEN-Fraktion in Bezug auf eine 

Zusammenfassung aller präventiver Einrichtungen im Landkreis. Es besteht Verständ-
nis dafür, dass aufgrund der Corona Pandemie bisher keine Zeit dafür blieb. 

Der Vorsitzende sichert zu, die Zusammenfassung zeitnah fortzuschreiben. 

 

4.3. Corona-Pandemie; 
Sachstandsbericht 

   
 Der Vorsitzende berichtet über den aktuellen Sachstand. 
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